

La cosmología de Castelló bajo el prisma de las cinco mujeres con más poder - Levante - 21/01/2019

# La cosmología de Castelló bajo el prisma de las cinco mujeres con más poder

► La alcaldesa, la rectora, la subdelegada del Gobierno, la presidenta de la Cámara y la directora del puerto, en los desayunos del Casino Antiguo

S. N. CASTELLÓ

■ El movimiento feminista esta marcando la agenda pública cada vez con mayor asiduidad y, a su vez, con mayor solidez. Y ello es así por la imparable carrera de la mujer en su batalla por romper techos de cristal y, en paralelo, por acercarse a la igualdad real con el hombre y combatir el reducto más vil del machismo, la violencia de género, que se ceba contra ellas.

En Castelló, el ascenso de la mujer a la cúpula del poder de las diferentes esferas públicas y privadas y ya, y afortunadamente, algo más que una anécdota y muchas las primeras sillas están ocupadas por ellas, léase alcaldía de la capital de La Plana, Subdelegación del Gobierno, Universidad o Cámara de Comercio.

Esta mañana, cinco de estas mujeres con poder en Castelló coincidirán en los desayunos organizados por el Real Casino Antiguo de Castelló para exponer y confrontar sus proyectos y comentar su visión sobre el estado de la sociedad castellonense.

En la charla-coloquio organizada por este arraigado e histórico



CARME RIPOLLÉS

Amparo Marco.



C. RIPOLLÉS

Eva Alcón.



C. RIPOLLÉS

Lola Guillamón.

ente cultural de La capital de La Plana, convocada bajo el título de 'Hoy desayunos con Mujeres con poder» participarán Amparo Marco, alcaldesa socialista de Castelló; Soledad Ten, Subdelegada del Gobierno en Castelló; Eva Alcón, rectora de la Universidad Jaume I; María Dolores Guillamón, presidenta de al Cámara de Comercio; y Ana Ulloa, directora de la Autoridad Portuaria de Castelló.

El encuentro será presentado por el presidente de Casino, Marco Antonio Esteve, y la moderadora será Estela Bernad, vicepresidenta de AdComunica.

La consolidación del movimiento feminista en Castelló no solo se refleja en la presencia de este nutrido grupo de mujeres con poder si no que tiene su correlato con la acción diaria de otras serie de colectivos y asociaciones de mujeres que en las últimas décadas han apostado por la defensa de sus derechos.

El Casino Antiguo retomó en octubre los desayunos de trabajo para fomentar debates de cara a las elecciones municipales y autonómicas.